

「自分らしく」よさを発揮できる！

学校だより

けいほく

啓北小学校 3つの約束

- 1 あいさつをしましょう
- 2 廊下を正しく歩きましょう
- 3 時刻を守りましょう



令和5年10月 6日 発行

第33回教育実践発表会を終えて

9月29日（金）は、啓北小学校第33回目の教育実践発表会を4年ぶりの参集型で開催することができました。この日は、市内の教職員を中心に、約80名の方が授業を参観しました。また、保護者の皆様にも参観していただき、140名近い方々が集まり、充実した研究会を行うことができました。ありがとうございました。

子どもたちは、通常の授業公開とは異なる雰囲気緊張気味でしたが、時間の経過とともに徐々に緊張もほぐれ、いつものように意欲的に授業に参加していました。

公開された授業は、それぞれの「授業づくりチーム」が指導案を検討してきたものです。参加された方々の意見や感想を参考にし、今後も子どもたちのために授業改善に努めて、教師としての力量を高めてまいります。



1年2組の授業から



5年2組の授業から

分科会の様子から



授業後は、全体会と分科会を行います。研究内容や授業について、本校の教員が説明し、そのことについて参観された先生方からご意見等をいただきます。授業を通して、様々なご意見をいただき、とても熱心な協議ができました。研究会はどの学校でも行っていることではありませんが、啓北小学校のよき伝統として、今後も学び続ける教職員であり続けたいと考えます。

2年生 獣医さんから学ぼう

2年生は、国語で獣医さんのお話について学びました。その発展的な学習として帯広動物園で獣医として働いている橋本早苗さんに来校していただき、実際の仕事について学ぶ機会がありました。橋本さんはスライドで、いろいろな動物について詳しく説明してくれました。子どもたちは興味深く話を聞き、獣医の仕事についてたくさん質問をしましたが、一つ一つ丁寧に教えていただきました。話を聞き、将来、獣医になりたいと思った児童もいたようです。



【お願い】確認しましょう！

10月になりました。あらためて確認をお願いします。

■正しい通学路を通っていますか？

- ・事故やケガの防止のためにも、登下校時は決められている通学路を通りましょう。

■食べ歩きはしていませんか？

■帰宅時刻を守っていますか？

- ・10月は16:30までですが、11月から16:00となります。安全のためにも時間を守りましょう。

子どもたちの笑顔であふれた 啓北フェスティバル

今年度は、コロナ禍でできなかった色々なイベントが復活しています。「啓北フェスティバル」もその一つです。啓北小は、地域や保護者の方が子どもたちのために楽しい催しを積極的に行っていて、地域のパワーを強く感じます。

10月1日(日)の「啓北フェスティバル」は、青少年委員の皆さんを中心に、お手伝いいただいた地域や保護者の方により、盛大に開催されました。コロナ禍前に全てを戻すのではなく、今できることを工夫しながら行ってくれています。皆さんの子どもたちへの温かい支援に感謝申し上げます。

この日は、参加した約100名の子どもたちが、いろいろなコーナーを楽しみました。バルーンアートや巨大輪投げ、豆つかみ、えんぴつ立て、ペットボトルボウリング、踏み台昇降、ボトルフリップ等、たくさんのコーナーで記録に挑戦したり、作ったり、遊んだりしました。全員におやつのお景品もあたり、子どもたちの笑顔があふれた楽しい時間となりました。



バルーンづくりを教えてもらい、いろいろな作品ができました。また、集中力が必要な豆つかみと鉛筆立てでしたが、なかなか難しかったです。



踏み台昇降で、30秒で何回できるかに挑戦。1年生から3年生の部では最高36回、4年生以上では42回もできた人がいました。



最後に、教頭先生、新田先生と景品をかけてジャンケン大会

◆ PTA広報紙

帯広市立啓北小学校PTA
広報 **こんにちは。**

本校のホームページには、PTAの広報のコーナーがあります。以前までは、ペーパーでの広報誌を発行していましたが、今は、いつでも、そしてタイムリーに記事をご覧いただけるように、ホームページに掲載するようにしています。これまでのPTA等の取組や「みんなの盆踊り」のように、子どもたちのために、地域と一緒に取り組んだイベント等も掲載していますので、ぜひ、ご覧いただければと思います。



保護者ID: keihoku
保護者PSW: 0417

「自分らしく」 輝け! 啓北っ子

■ 第49回十勝毎日新聞社杯 全十勝ミニバスケットボール秋季大会

女子の部 **優勝**

4年生 浜中

(左) 山本

(所属: 帯広啓西ミニバスケットボール少年団)



みらいさんは、タンチョウヅルの絵が入選しました。バスケの2人は、冬の全道大会にも出場するそうです。



■ 北海道野鳥絵画展

小学校の部

優秀賞

2年生 鈴木



☆今週も「朝の見守り活動」へのご協力 ありがとうございました。